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Genova. “Non perdiamo tempo e realizziamo il tunnel corto Rapallo-Rapallo.” Continua la sua
battaglia il consigliere regionale Armando Ezio Capurro, per vedere realizzare un’opera che
voleva già quando ricopriva il ruolo di sindaco. 
E oggi durante l’assemblea regionale l’assessore alle infrastrutture Raffaella Paita, ha spiegato
che l’Ente genovese è sempre disponibile a sedersi al tavolo con i sindaci di Rapallo e Santa
Margherita Ligure, Campodonico e De Marchi, per individuare soluzioni condivise.

  

In fatto di sanità invece, è slittata la delibera sulle cartolarizzazioni e l’ulteriore passaggio in
commissione è un fatto positivo, come dice il Pdl, ma la maggioranza la riporterà come regalo di
Natale ai liguri, durante il consiglio del 22 dicembre. “Una scelta sbagliata, ci sono forti dubbi
sulla legittimità dell’atto”, ha spiegato Roberto Bagnasco, che spiega anche che si posticipa un
problema ormai chiaro, il buco di bilancio della sanità ligure. 
E’ stato infine approvato all’unanimità un ordine del giorno, promosso dal Popolo della Libertà, a
sostegno delle società sportive. 
“Con questo documento”, ha specificato Gino Garibaldi, “il consiglio ha chiesto alla giunta
regionale di individuare nelle manovre di bilancio, le risorse necessarie per rifinanziare il
capitolo relativo alla copertura finanziaria delle restanti richieste di contributo, inserite nella
graduatoria 2011 per le manifestazioni sportive. 
Il Pdl ha altresì chiesto la copertura anche per il 2012, per i bandi e i progetti di impiantistica
sportiva, nonché per l’organizzazione degli eventi sportivi.
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